令和5年5月

余田小 学校だより



R5.5.2 現在

男子 28 名

女子 26

計 54 名

余田を誇り、「よ」き心と「た」しかな学びで生き抜く児童の育成

校長 坂本 総一

先日からの、PTA 総会、授業参観、家庭訪問について、ご協力有り難うございました。 参観日ではたくさんの保護者の方にご参観いただき、子どもたちも嬉しさや緊張感を感 じながら授業に臨むことができていました。

PTA 総会でも少しお話させていただきましたが、今年 | 度は、昨年度の成果や課題をもとに、子どもたちが主体 的に学校を創っていく取組をさらに進めていこうと考え 🎘 ました。それは、昨年度の6年生が、昼休みに全校で遊 ぶ活動(余田っ子カンパニー)を積極的に企画、運営し



ていたこと、また、昨年度の4,5年生が先生の目の届かない所で、卒業式の歌や贈る 言葉の練習を自分たちだけで練習していたこと、このような光景を目にしたからです。 子どもたちが、学校を自分たちの手で創っていこうとする意識を強くもち、実践を積み 重ねていくことで、子どもたちがより成長し、学校もよりよいものになると考えました。 そこで、学校には「チャレンジ目標」というものがあるのですが、これを子どもたち自 身が考えて自分たちの意思で取り組むようにしました。昨年度のチャレンジ目標は、「ま いにちどくしょ」「すすんであいさつ」「なかよくそとあそび」でしたが、今年度は、

「まいにちはっぴょう」

「きれいなことばづかい」

「はやねはやおきあさごはん」

に決定しました。どういった考えの中でこの目標が決ま ったのか私自身も聞き、皆様にもお伝えしたいと思いま す。4月20日(木)に行われた学校運営協議会でも、 今回の取組に関心をもっていただき、「~きれいなことば づかい~とは具体的にどのような言葉のことを言ってい



るのだろう」といった感想が聞かれました。これからの取組を大変楽しみにしています。

「運動会は27日(土)です」

運動会の練習が本格的に始まります。新型コロナウイルス感染症については国の方針 が変更になりますが、昨年度の反省や感想を生かし、今年度についても午前中の半日日 程で行います。子どもたちは一輪車を自主的に練習するなど、よいものを創ろうとして います。子どもたちの元気な姿を楽しみにしていただければと思います。

「ホームページをご覧ください」

ホームページについてですが、昨年度事情により更新できない時期もあり ましたが、復旧しておりますのでご覧ください。週1回のペースで更新して いきますので、学校の様子を感じていただけたらと思います。



1年生を迎える会を行いました







じゃんけん列車

4月28日(金)に1年生を迎える会を開きました。これまで密を避け、マスクを着用しての集会を企画、運営することに苦慮していましたが、今年は、縦割り班での楽しいゲームや、全校でじゃんけん列車を行うことができました。委員会の役員や上級生のリードによる楽しいひとときでした。プレゼントをもらった1年生の嬉しそうな表情や、上級生らしく声をかける姿にみんなが温かい気持ちになりました。

参観ありがとうございました

20日(木)に、参観日・PTA総会を行いました。たくさんの保護者の皆さんに来ていただき、授業の様子を見ていただきました。総会へのご参加もありがとうございました。こうやって皆さんに集まっていただけたこと、また、集まれるようになってきたことに感謝しております。











給食いただきます!

4月17日から1年生の給食が始まりました。4月は、6年生に配膳のお手伝いをしてもらって、給食をいただきました。5月になり1年生が自分たちで準備を始めたところです。6年生の温かい見守りに支えられて、余田っ子としてのスキルを着々と身につけています。

余田小・地区ふれあい大運動会の実施について

日 時 5月27日(土)8:30開始・午前中のみ 「雨天順延〕

- ・実施の場合、6:30に煙火打ち上げ
- ・延期の場合は、安全メールにてお知らせ
- ○今年も南北対抗玉入れ合戦があります。 ふるってご参加ください。
- 〇連休明けから本格的に練習が始まります。 、水筒持参などご配慮ください。

6月の主な行事予定

- 1日(木)内科検診
- 2日(金)学校運営協議会
- 6日(火)サツマイモ苗植え
- 9日(金)クラブ活動
- 13日(火)市Р連理事会・母親委員会
- 14日(水)租税教室6年
- 17日(土)参観日・学校保健委員会 引き渡し訓練
- 19日(月)振替休日
- 23日(金)社会見学5年
- 30日(金)PTA 役員会

